

Réalisation d'une fresque historique mettant en valeur l'histoire et la culture des Pekuakamiulnuatsh

Société de développement économique Ilnu de Masteuiatsh

Résumé du projet

Ce projet est issu d'une démarche collective ayant impliqué toutes les communautés du Domaine-du-Roy et celle de Mashteuiatsh. Dans chacune d'entre elles, une fresque fut réalisée et inaugurée en 2013, année du 175^e anniversaire de la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Détails du projet

Année ou période: 2013

Coût du projet: 19 457\$

Partenaires financiers:

- Société de développement économique Ilnu de Masteuiatsh
- MRC du Domaine-du-Roy via le Pacte rural
- Autres partenaires

Classification dans le PRDIRT

Domaine d'affaire: Territoire

Enjeux principaux	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> • 4.4 La mise en valeur et la transmission des savoirs des Pekuakamiulnuatsh et des Essipiunnuat 	4. Dimension sociale
Enjeux secondaires	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> • 4.2 Une culture liée aux ressources naturelles 	4. Dimension sociale